

Pierre Bédier, 1^{er} des Vice-présidents de l'ADF

Pierre Bédier a été désigné premier des Vice-présidents de l'Assemblée des Départements de France (ADF) à l'occasion du renouvellement de son bureau mercredi 13 mai 2015.

Aux côtés du nouveau Président de l'ADF, Dominique Bussereau, Pierre Bédier compte poursuivre son combat pour défendre la place des Départements en France.

« *La question est de savoir si nous serons capables d'écrire un modèle girondin fondé sur les communes et les départements face au couple région-intercommunalité* », a expliqué au Monde le Président du Département des Yvelines qui sera notamment chargé des relations internationales au sein de l'ADF.

L'Assemblée des Départements de France remplit une triple mission : représenter les Départements auprès des pouvoirs publics ; être un centre de ressources permanent pour les Conseils départementaux et offrir également aux élus et aux techniciens départementaux les moyens de confronter leurs idées, d'échanger leurs expériences et d'arrêter des positions communes sur les grands dossiers nationaux.

CONTACT PRESSE : Alexia Borrás - 01 39 07 70 77 – 06 65 72 86 35 - aborras@yvelines.fr

